
IL COMMENTO

Da Floro Flores una notizia inquietante e una
equivoca

La prima notizia è una buona notizia. Ed è questa.

Francesco Floro Flores, il nuovo commissario per
Bagnoli, di cui si erano perse le tracce dal giorno della
nomina, non si è affatto smaterializzato.

«Non sono un fantasma», ha scritto ieri per rassicurare i
vari ghostbuster. Dunque c' è.

Bene. È già qualcosa. Le altre, più che notizie, sono in
realtà semplici comunicazioni, e tutte sono contenute in
una lettera che il commissario ha inviato al Corriere del
Mezzogiorno per rispondere - garbatamente, e lo
ringrazio - a un mio precedente articolo.

Marco Demarco
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